たんぽぽ



調布市立上ノ原小学校 第1学年 学年だより No11 令和5年10月6日

スポーツ大会ありがとうございました

スポーツ大会のご参観、ありがとうございました。初めての大きな行事でイメージがつかめない中、子どもたちは一生懸命、チェッコリのダンスと玉入れの練習をしてきました。競技だけではなく、入場退場やかけっこのレース順に素早く並ぶ練習など、競技以外の場面の練習も繰り返し行いました。当日はテキパキと行動し、競技に全力で取り組む姿を見ることができ、成長を感じました。

保護者の皆様、体調管理や水筒の準備など様々な面で子どもたちを支えていただき、ありがとうございました。



ダンスリーダーが考えてくれたダンスは むずかしいけど、かわいいな。



6年生のソーラン節かっこいいな。

算数「どちらがおおい」

算数の「どちらがおおい」の学習では、違う大きさの容器に入った水について、どちらが多いのか、比べる方法を考える学習をしています。自分たちが考えた方法で、教員が実際に水を入れたり移し替えたりする様子を、子どもたちは真剣に見ていました。「高さ」「大きさ」「太さ」など、今後、算数の学習で使う言葉が子どもたちからたくさん出てきました。これからの学習にも生かしていってほしいです。

大きさが同じ容器に移し替えると、水面の高さでくらべやすいな。

